

# 瀬谷ティーパーティ

7月1日（火）、PTA主催の保護者交流会「瀬谷ティーパーティ」を開催しました！

当日は、本部メンバーに加え、11名の保護者の皆さんにご参加いただきました。

お手紙でもご案内していたとおり、今村先生によるギターのミニライブもあり、歌って喋っての40分一圧巻でした！（「ミニ」だったかはさておき…笑）

非日常の楽しいひとときをお過ごしいただけた……気がします（笑）。

また、普段なかなかお話しする機会のない校長先生や教頭先生にもご参加いただきました。

保護者からすると“神様”のような存在（!?）の管理職の先生方が、まさかのプライベートトークを披露してくださいり、「先生って、案外ふつうの人だった！（すみません！）」なんて、妙に親近感がわいてしまいました（笑）。

パーティ終了後の本部メンバーによる反省会では…

今回は「ティーパーティ」という名のとおり、お喋りを楽しむことをメインにした会でしたが、事前にテーマを設けていなかったため、「何を話そう…」と戸惑う場面も。次回は“話してみたいテーマ”を事前に募集してみようか、という案や、「お菓子があったんだからテーブルも必要だったよね～」という気づきもあり、改善点がいくつか挙がりました。

というわけで――

「これはもう、リベンジするしかない！」と、すでに意欲満々です（笑）。

今回ご参加くださった保護者の皆さん、至らぬ点もあったかと思いますが、温かい感想や労いのお言葉、本当にありがとうございました。

「今村先生の演奏が楽しかった！」という声も多数届いており、きっと今村先生もますます気合が入ったことだと思います！

そして本部一同も、その言葉にとても励されました。

次回の開催も、どうぞお楽しみに！

